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O Senhor é o
meu pastor,
nada me faltará
Salmo 23 cap 1
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O Amigo Careca é 
campeão em 

emendas 
parlamentares 

Caxias ganha 
maior Centro para 

dependentes 
químicos do Brasil 

www.facebook.com/Agora-Baixada

Câmara de Meriti 
aprova redução de 

remanejamento para 5%
Por maioria, os 14 parlamentares aprovaram, em se-

gundo turno, no dia 12, a redução no orçamento 
de 2022. Para o presidente da Casa, Davi Perini 
(DEM), a medida vai permitir um melhor acom-
panhamento e controle dos gastos públicos pelo 
Poder Legislativo.
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Gutemberg Fonseca

RONALDO BAPT

Vítima da 
negligência 

 PODERES SOB TENSÃO

Mulher dá à luz e morre menos de 24 
horas após bebê vir a óbito. Família de 
Diana Gonçalves, de 21 anos, acusa o 
Hospital Estadual da Mãe, em Mesquita, 
de falhas no atendimento e vai processar 
unidade. “Eu acho que eles poderiam ser 
mais atentos”, desabafou Jéssica, irmá da 
jovem que estava grávida da segunda fil-
ha, Isabella. 

Páginas 8 e 9

Dos 21 vereadores, 14 votaram a favor da medida 

Hospital Estadual da Mãe teria negligenciado o atendimento a Diana

Belford Roxo aumenta para 27
número de polos de testagem

Página - 4
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Editorial

Interatividade Política

Câmara aprova emenda que 
reduz para 5% remanejamento 

de recursos pela prefeitura  

Gente Boa da Baixada
O Gente Boa destaca uma das figuras mais populares de São 

João de Meriti. Marcelo Vieira, também conhecido como Marce-
lo do Posto, é morador da Vila São João há 49 anos. Sempre tra-
balhou para o bem-estar da população do bairro, e também do 
Jardim Paraíso e de comunidades da Vila e do Dique. Casado e 
pai de sete filhos, ele está atento ao social.

“Vejo uma grande vitória no município: a inauguração da 
maternidade municipal, que acontecerá em breve, por exemplo. 
Temos ajudado muitas pessoas, incluindo as mulheres em suas 
necessidades. E ainda há muito a fazer”, disse Marcelo. 

Tricolor de coração, ele não perde a fé: “Apesar de passarmos 
por um momento muito difícil e delicado, acredito muito nas 
promessas de Deus; acredito que, com muito trabalho, fé e espe-
rança, viveremos dias de vitórias. Temos que ser perseverantes 
sempre”, ensina. 

Horário das eleições 
já causa polêmica 

A resolução aprovada pelo Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) que padronizou o ho-

rário de votação em todo o País, já causa insa-
tisfação. No dia 10 deste, o MDB, por exemplo, 
apresentou ação ao Supremo Tribunal Federal 
(STF) com pedido para que a Corte suspenda 
a decisão. A partir da eleição deste ano, todos 
os Estados deverão seguir o horário de Brasília 
e seu período de votação das 8h às 17h. 

Para a legenda, a decisão da mais alta ins-
tância da Justiça Eleitoral fere preceitos 

fundamentais, como a dignidade da pessoa 
humana. Na petição enviada ao Supremo, com 
assinatura do deputado federal Baleia Rossi 
(MDB-SP), o partido argumenta que “a abrup-
ta mudança de horário acarretará diversos 
transtornos para os eleitores, mesários, fiscais 
e partidos políticos” de estados como Acre e 
Amazonas, que terão de abrir as sessões elei-
torais respectivamente às 6h e 7h para que a 
população possa votar.

“Essa mudança repentina no horário das 
eleições gerais importará, respeitosamente, 

em grandes transtornos e dificuldades reais, 
não só para a organização das eleições, mas 
para a população de uma forma geral, mesá-
rios e fiscais dos partidos políticos, que deve-
rão se deslocar para os locais de votação antes 
mesmo das 6h e 7h da manhã e terão até às 15h 
e 16h para votar e encerrar os seus respectivos 
trabalhos, devido a diferença de duas a três 
horas do fuso horário em relação a Brasília”, 
diz o MDB.

Durante a votação da resolução, os minis-
tros do TSE defenderam a necessidade da 

unificação como forma de evitar teorias cons-
piratórias sobre a demora para unificação dos 
resultados. A alteração foi proposta pelo mi-
nistro Edson Fachin, que assumirá no mês que 
vem a presidência do tribunal. 

O atual presidente da Corte, Luís Roberto 
Barroso, considerou a medida delicada e 

passível de estimular atritos regionais, mas de-
fendeu a sua aprovação como uma tentativa de 
proteger a instituição de ataques e campanhas 
de desinformação.

NA CAPA

3

Secretário de Estado de Esporte, Lazer e Juventude do 
Rio de Janeiro, Gutemberg Fonseca é o destaque da col-
una ‘Na capa’. Formado em Gestão Pública; pós-gradua-
do em Administração, Negócios e Marketinge, integrou 
o quadro da Fifa (Federação Internacional de Futebol) 
como árbitro de futebol. 

Gutemberg já foi secretário de Governo do RJ, de Or-
dem Pública do Município do Rio, de Esporte da  Pre-
feitura de Japeri e diretor de Marketing da Secretaria de 
Turismo do Estado. 

A pasta comandada por Fonseca apresenta números 
expressivos: 925 alunos beneficiados no Programa RJ 
+ Inclusão; 13.650 no Projeto Rj + Esporte; e 3.277 nos 
Centros de Referência da Juventude (CRJS). 

OBITUÁRIO

1965    2022

MARCOS ANTONIO 
MONTEIRO FERNANDES
MARQUINHO CAPOEIRA

1953    2022

CARLOS 
VASSIMON

Em sessão extraordinária 
realizada na noite 
do dia 11 de janei-

ro, a Câmara Municipal de 
São João de Meriti aprovou, 
em segunda discussão, 
a emenda que reduz 
para 5% o percentual 
de remanejamento do 
orçamento da cidade 
para 2022 pelo prefeito 
João Ferreira Neto, o Dr. 
João (DEM). Votaram 
a favor da medida 14 
vereadores. O presi-
dente da Casa, Davi 
Perini Vermelho, o 
Didê (DEM), convocou a ses-
são em pleno recesso parlam-
entar. 

No apagar das luzes de 
2021, em sua última sessão 
plenária, a Câmara havia 
aprovado o orçamento do 
Executivo com limite de 50% 
de remanejamento. Ele ref-
ere-se a movimentação de re-
cursos para promover ações 
voltadas à população, como 
assistência e apoio, em espe-
cial nos casos de combate e 

enfrentamento à pandemia 
da covid-19.

Entretanto, uma semana 
após a decisão, a Casa anu-
lou não somente a sessão que 
havia aprovado o orçamen-
to, como também reduziu 
de 50% para 5% o poder de 
atribuição do Executivo. 

Bancada do ‘sim’
Votaram a favor da medi-

da, os seguintes vereadores: 
Jorge Luiz Lima Florencio 
(PV); Julio Ricardo dos S. 

Henriques (DEM); Amilton 
M. Domingues (PP); Mar-
cos Eurico Dias Neves (PP); 
Paulo Roberto De Oliveira 
Fernandes (PDT); Cleber 
dos Santos Salazar (PTC); 
João Carlos de Moraes Rocha 
(PROS); Sebastião Aria da 
Silva (MDB); Carlos Augusto 
B. Moutinho (DC); Renato J. 
Pimenta de Menezes (MDB); 
Allan Charles P. da Cruz (Re-
publicano); Giovani Leite de 
Abreu Jr. ((PROS); Jefferson 
Costa Martin (DEM).

 
Impactos negativos na administração 

A reportagem do aGo-
ra procurou a prefeitura 
em busca de um posicio-
namento do governo. Em 
resposta, a assessoria de 
imprensa informou que, 
segundo o prefeito Dr. 
João, os impactos negativos 
da decisão do Legislativo 
vão atingir áreas sensíveis 
e importantes da adminis-

tração, como saúde, educa-
ção e infraestrutura.  

Ainda de acordo com o 
órgão, logo após a segunda 
votação que confirmaria a 
aprovação, o prefeito iria se 
reunir com a Procuradoria 
Geral do Município para 
estudar medidas legais na 
tentativa de reverter a de-
cisão. 

EM BREVE! ACESSE NOSSO SITE:
www.agorabaixada.com

SITE EM CONSTRUÇÃO
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Realização

Cidades
O Amigo Careca é campeão 
em emendas parlamentares 

Atuante como suplente de 
vereador pelo PROS na 
Câmara Municipal de 

São João de Meriti, Luiz Carlos 
Vicente de Paula, o Amigo Care-
ca, é campeão em emendas par-
lamentares junto ao mandato do 
deputado federal Chico D’Angelo 
(PDT-RJ), atual vice-líder da opo-
sição na Câmara dos Deputados. 
Mesmo não tendo um mandato 
efetivo, tem feito história no mu-
nicípio da Baixada Fluminense.  
Desde de 2016, o deputado fe-
deral Chico D’Angelo vem aten-
dendo às demandas apresentadas 
pelos munícipes de Meriti através 
do Amigo Careca.  São diversas 
conquistas na área da saúde, edu-
cação, assistência social, como 
reforma e ampliação da Unidade 

de Saúde da Família no Jardim 
Metrópole e destinação de mais 
de R$ 1,5 milhão para compra de 
equipamentos. 

Na educação, ônibus escolar 
adptados para crianças com de-
ficiência.

Na assistência social, R$ 500 
mil  para construção do Cen-
tro de Referência de Assistência 
Social (CRAS) no bairro Jardim 
Metrópole. O município também 
recebeu outra emenda no valor 
de R$ 500 mil para aquisição de 
veículos e custeio para Apae Me-
riti.

Amor pela cidade
O Amigo Careca se desta-

ca pela grandeza e amor pela 
cidade, mesmo não fazen-

do parte do governo do Dr 
João, vem ajudando Meriti 
nos últimos anos com emen-

das parlamentares nos anos de 
2016, 2017, 2018, 2020, 2021. 
São pessoas como ele e o de-

putado federal Chico D’Angelo 
que faz a população acreditar na 
nova política. 

Durante encontro no gabi-
nete do prefeito João Ferreira 
Neto, o Dr. João (DEM), em 
março do ano passado, o de-
putado Chico D’Ângelo (PDT-
-RJ) disse que a emenda para a 
construção do Cras no Jardim 
Metrópole foi uma demanda 
apresentada pelo Amigo Ca-
reca e a comunidade durante 
plenária de prestação de contas 
do mandato. 

“Neste momento tão difícil 
da pandemia, a rede de atendi-
mento SUAS teve fundamental 
destaque na busca da popula-
ção pelo Auxílio Emergencial e 
esse trabalho precisa estar pró-
ximo daquela região”, destacou 
o parlametar D’Ângelo.

O parlamentar ainda lem-

brou que em anos anteriores 
já contribuiu com liberação 
de emendas para reforma do 

PSF da Rua Tibagi e compra de 
ônibus adaptado para crianças 
com deficiência que estudam 

na rede municipal de educação. 
“Dá um total de R$ 2,5 milhões 
de recursos para São João de 

Meriti, cidade importante da 
região metropolitana” concluiu 
o deputado.

Mais de R$ 2,5 milhões em emendas 

Cras de Meriti atende ao público do Serviço de Proteção 
de Atendimento Integral à Família (PAI Unidade de Saúde da Família Tibagi é entregue reformada

Suplente de vereador tem feito história em São João 
de Meriti através do deputado federal Chico D’Ángelo

Ednaldo Ferreira do Nascimento, deputado federal Chico D’Angelo e o Amigo Careca

Belford Roxo aumenta para 27
número de polos de testagem

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Belford Roxo 
(Semus) implementou 

novos polos de testagem rápida 
e vacinação nas praças de Nova 
Aurora, Heliópolis e Areia Bran-
ca. Outro ponto irá funcionar 
no Lote XV, ao lado da cabine 
da Polícia Militar. Além dos po-
los inaugurados, o município de 
Belford Roxo conta com mais 23 
unidades

Além dos testes rápidos, a 
população pode aproveitar para 
completar seu esquema vaci-
nal, seja com a primeira dose, a 
segunda ou dose de reforço. Os 
polos vão funcionar de segunda 
a sexta-feira, de 9h às 14h. Já nas 
unidades de saúde, o horário é 
de 8h às 17h.

O secretário de Saúde, Chris-
tian Vieira, acompanhou toda a 
ação na praça de Nova Aurora e 
aproveitou para fazer um convi-
te para toda a população. “Você 
que não se vacinou ou que quer 
fazer o teste rápido de Covid, ve-
nha aos polos de testagem rápida 
e vacinação. Vacina boa é vacina 
no braço”, ressaltou. A Prefeitura descentralizou os polos para facilitar o atendimento à população

Foi por meio da postagem 
no perfil oficial do Instagram 
da prefeitura que o morador 
do bairro da Prata, Tiago Me-
deiros, 21, ficou sabendo que 
estava acontecendo testagem 

rápida no polo localizado na 
praça de Nova Aurora. Tiago, 
que teve o resultado do teste 
como não reagente (negati-
vo), aproveitou para elogiar o 
trabalho realizado pela Pre-

feitura. “É uma boa iniciativa 
porque não vão deixar as uni-
dades de pronto atendimento 
(UPAs) e outros postos lota-
dos”, afirmou.

Ivan Gomes de Melo, 45, 

morador do bairro de Nova 
Aurora, que também teve o re-
sultado do seu teste como não 
reagente para Covid, destacou 
a importância da existência 
dos polos em diferentes bair-

ros do município. “É funda-
mental porque muita gente 
não tem dinheiro de passagem 
para ir a outros lugares e nem 
para a realização do teste”, 
concluiu.

Facilidade para a população

RAFAEL BARRETO/PMBR

ARIS DOURADO DE ARAÚJO torna público que 
recebeu da PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO 
DE MERITI a Licença Municipal de Operação Nº 
0465/202O, com validade até 28 de dezembro de 2025, 
para operar a atividade estocagen de materiais para reci-
clagem (sucatas em geral), situado a Rua Pedro Teles, s/n 
Lote 24 - Quadra 32 / Centro/ São João de Meriti. (Pro-
cesso Nº 3564/2016).

Divulgue!!! Faça o seu negócio crescer!

98294-5712
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DIVULGUE!!! 
FAÇA O SEU NEGÓCIO CRESCER!

Nos polos de testagem, a população também pode se vacinar contra a Covid – 19
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SINÔNIMO DE PROTEÇÃO PARA SEU VEÍCULO

Proteção é tudo nessa vida. 
E quando se trata de proteger o 
seu veículo e sua família, não há 
porque pensar duas vezes, ainda 
mais quando existe no mercado 
uma empresa que oferece o que 
você precisa por um preço que 
cabe no seu bolso. 

A LAGAR, que atua em vá-
rios estados do Brasil, planejou 
os melhores serviços de proteção 
veicular aliando qualidade e eco-
nomia de até 60% na contrata-
ção. E tudo isso foi pensado pra 
você, que merece ter o melhor 
benefício. 

A empresa oferece prote-
ção simples com coberturas 
essenciais e mais acessíveis. 
 Na LAGAR, a contratação é sem 
burocracia e o processo é sim-
ples. E você ainda tem a opção 
de contratar proteções adicio-
nais, tudo do seu jeito.

A LAGAR preza pela trans-
parência, qualidade nos serviços 
e um atendimento eficiente e de 
referência que resulta na satisfa-

ção do cliente. 
A LAGAR oferece proteção 

contra roubo e furto, colisão, 
incêndio, perda total, chaveiro, 
mecânico, terceiros de até R$ 
30 mil, motorista amigo, Assis-

tência funeral de até R$ 3 mil, 
remoção hospitalar de até R$ 
1.800 mil, pane mecânica/elé-
trica, pane seca, assistência 24h 
completa em todo território na-
cional (com direito a reboque 

de até 1.000 km), translado de 
até R$ 1.800 mil, *transporte al-
ternativo (MTA), *hospedagem 
de até R$ 500, rastreador, carro 
reserva de até 30 dias, proteção 
de lanternas, faróis e parabrisas, 

além de cobertura em todo terri-
tório nacional. 

SOBRE A LAGAR 
A LAGAR uma associação sem 

fins lucrativos. A nossa missão é 
garantir aos nossos associados o 
melhor atendimento, entregando 
serviços e benefícios com agili-
dade e qualidade. Promovemos 
a segurança através de benefícios 
exclusivos e nos comprometemos 
em garantir o seu bem-estar e da 
sua família com serviços de alta 
qualidade. Sempre alcançando 
todo tipo de perfil. 

Somos um Clube de Benefí-
cios que também procura valori-
zar seus parceiros em todo país, 
para que através deles a proteção 
automotiva e o clube de benefí-
cios possa chegar a sua casa e em 
seus bens materiais. Visamos ser, 
além de um clube de benefício 
que entrega vantagens exclusi-
vas, também quem você sempre 
poderá contar através da ética e 
valores que adotamos.

Rua Goiás, 136 - Jardim José Bonifacio, São João de Meriti - RJ. CEP 25565-165

Avenida Automóvel Club, 868 - Santa Cruz da Serra, Duque de Caxias - RJ. CEP 25525-050

NOSSOS ENDEREÇOS:
Rua Pedro Nonato da Silva, 5-375 - Vilar dos Teles, São João de Meriti - RJ. CEP 25555-760

Um dos endereços da Lagar é na Rua Pedro Nonato da Silva, em Vilar dos Teles, São João de Meriti

Associação sem fins lucrativos, atua em vários estados do Brasi com 
a missão de unir bom atendimento, agilidade e serviços de qualidade

RJ ganha o maior Centro para 
dependentes químicos do Brasil 

O Governo do Estado do 
Rio de Janeiro e a Pre-
feitura de Caxias inau-

guraram em parceria, a Fazenda 
Paraíso, o maior centro de trata-
mento de dependentes químicos 
do país. O projeto é inspirado em 
modelos de sucesso no Brasil e 
no exterior, como a Fazenda Es-
perança, da Igreja Católica, em 
São Paulo, e o Instituto Carisma, 
em Medelín, na Colômbia. 

A iniciativa atenderá depen-
dentes químicos de Duque de 
Caxias, de todo o Estado do Rio 
de Janeiro e também de outras 
regiões da Federação. A expec-

tativa é de que a iniciativa possa 
transformar a vida de milhares 
de pessoas, com justiça social, 
dignidade, respeito e oportuni-
dades.

“A Fazenda é um espaço para 
ocupar a mente do dependente 
e ele se recuperar do vício das 
drogas, através de terapias, ati-
vidades diversificadas e cursos 
profissionalizantes. Por lá, tere-
mos, ainda, um templo religio-
so, um espaço de oração no alto 
do monte. A palavra de Deus 
também é muito importante 
para recuperar essas pessoas”, 
disse o prefeito Washington 

Reis.

Trasformar vidas 
O grande objetivo da Fazenda 

Paraíso é acolher e transformar 

a vida de quem se encontra em 
estágio de dependência química, 
através de atividades em ofici-
nas e cursos profissionalizantes, 
em um local onde a mente este-

ja ocupada e a justiça social seja 
feita. O projeto é uma realização 
da Prefeitura de Duque de Ca-
xias, em parceria com os gover-
nos do Estado e o Federal.

Projeto é inspirado em modelos de sucesso no Brasil e no exterior
DIVULGAÇÃO 

O local tem alojamentos, 
oficinas, espaços para avicul-
tura, piscicultura, pecuária, 
produção de hortaliças, grá-
fica para material escolar, fá-
brica de ração, produção de 
blocos de concreto e cursos 

profissionalizantes. As insta-
lações contam ainda com um 
canil público e um cemitério 
para cães e gatos.

“Este será um lugar para 
resgatarmos aqueles que es-
tão perdidos em um mundo 

difícil, que é o das drogas. As 
atividades desenvolvidas aqui 
vão beneficiar não apenas os 
dependentes, mas suas famí-
lias e toda rede de apoio cria-
da a partir da Fazenda”, disse o 
governador.

Instalações completas 

A fazenda é um espaço para ocupar a mente do dependente e ele se recuperar do vício das drogas

ESPAÇO DE RESGATE

Cidades

ORNELLAS AUTO PEÇAS E MECÂNICA EIRELI 
torna público que recebeu da PREFEITURA DA CIDADE 
DE SÃO JOÃO DE MERITI a Licença Municipal de Ope-
ração Nº 0549/2021, com validade até 19 de outubro de 
2025, para operar a atividade de comércio varejista de peças 
e acessórios novos para veículos automotores, situado em 
Av. Presidente Lincoln nº 500 lojas C e D / Jardim Meriti / 
São João de Meriti. (Processo Nº 3034/2021).

CONSTRUTORA METROPOLITANA S.A torna pú-
blico que recebeu da PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO 
JOÃO DE MERITI a Licença Municipal de Operação Nº 
0193/2022, com validade até 26 de janeiro de 2024, para 
a atividade de construção e implantação de um núcleo re-
gional de tecnologia, situado em a Praça dos Três Poderes 
- Lote 01 a 22 da Quadra 45 / Vilar dos Teles / São João de 
Meriti. (Processo Nº 730/2022).

aGora!
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Jovem perde bebê e morre um dia após o parto 

O final do ano passado 
foi de dor e luto para 
a família de uma jo-

vem grávida que deu à luz um 
bebê que morreu 10 minutos 
depois. Isabella era a segunda 
filha de Diana Gonçalves, de 
21 anos, que não resistiu às 
complicações pós-parto. 

A família acusa o Hospital 
Estadual da Mãe, em Mesqui-
ta, na Baixada Fluminense, de 
negligência. Diana morreu 24 
horas após a filha. No dia 9 de 
dezembro, com 40 semanas 
de gestação, Diana começou 
a perder líquido e sentir mui-
tas dores. Foi duas vezes até o 
Hospital da Mãe. Segundo a 
família, lá foi medicada, mas 
os médicos orientaram que 
ela voltasse para casa.

Ela continuou sentindo os 
mesmos sintomas e voltou à 

unidade no dia 13 de dezem-
bro. E, mais uma vez, voltou 
para casa. “Ela disse que eles 
mandaram aguardar, que não 
tinha muito o que fazer”, dis-
se a mãe, Maria Alice.

A irmã de Diana contou 
que ela seguia perdendo lí-
quido. “Eu acho que eles 
poderiam ser mais atentos”, 
afirmou Jéssica. No dia 15 de 
dezembro, Diana enfim foi 
internada e preparada para 
o parto. Na ficha de atendi-
mento, a prioridade foi clas-
sificada como “pouco urgen-
te”, ou classificação verde, 
sem risco.

Provável sepse
O bebê morreu cerca de 

dez minutos após nascer. No 
atestado de óbito, a causa da 
morte foi identificada como 

“asfixia, sofrimento fetal e 
provável sepse”. A família 
diz que a demora no parto 
causou mecônio, que corres-
ponde às primeiras fezes do 
bebê. 

“A pediatra falou para mi-
nha irmã que se tivesse sido 
minutos antes, a neném esta-
va viva”, lembrou Jéssica.

O enxoval de Isabella es-
tava pronto. A ideia agora é 
doar tudo. “Eu não consigo 
nem entrar dentro do quar-
to, está sendo muito difícil”, 
disse o viúvo, Jonathan Serra. 
“Só queria que tivesse justiça, 
para não ter que se repetir 
com outras famílias.”

Família de Diana acusa Hospital Estadual da Mãe de 
negligência. Unidade abriu sindicância para apurar mortes O caso de Taís não é iso-

lado, e faz parte do chamado 
violência obstétrica. De acor-
do com a pesquisa “Mulheres 
brasileiras e gênero e espaços 
público e privado” (2010), re-
alizada pela Fundação Perseu 
Abramo (FPA) e o Serviço 
Social do Comércio (Sesc), 
uma em cada quatro brasi-
leirasjá foisubmetida a maus-
-tratosfísicos, psicológicos 
ou ambos. Já no governo Jair 
Bolsonaro (PL), o Ministério 
da Saúde (MS), sob a gestão 
do ortopedista Luiz Henri-
que Mandetta (2019-2020), 
sugeriu a extinção do termo 
em maio de 2019, por consi-
derá-lo “inadequado”.

Imediatamente, veio o po-
sicionamento do Conselho 

Nacional de Saúde (CNS), 
durante a 317ª Reunião Or-
dinária do órgão. Segundo o 
órgão federal independente, 
“o alto índice de cesarianas 
configura violência obstétri-
ca, as cesarianas desnecessá-
rias expõem a mulher a três 
vezes mais o risco de morte 
por parto”. “O documento 
aponta ainda que muitas mu-
lheres são submetidas ao uso 
do soro de ocitocina (36,5%) 
para acelerar o trabalho de 
parto, em desacordo com as 
Boas Práticas de Atenção ao 
Parto e ao Nascimento”, dizia 
o texto, disponível no site do 
CNS, numa referência ao que 
a Organização Mundial da 
Saúde (OMS) estipula desde 
1996.

Violência obstétrica 

Diana permaneceu in-
ternada na enfermaria do 
Hospital da Mãe para se re-
cuperar, mas começou a sen-
tir enjoo e dificuldade para 
respirar. No dia seguinte ao 
parto, foi transferida para o 
Hospital da Mulher, em São 
João de Meriti, mas não re-
sistiu.

Segundo o advogado Car-
los Borges, que representa a 
família, “há um indício mí-
nimo de pelo menos negli-
gência e imperícia para toda 
família”. 

Em nota, o Hospital Esta-
dual da Mãe disse que abriu 
uma sindicância imediata-

mente após a morte para 
apurar o que aconteceu, e 
que o procedimento ainda 
não foi concluído. A direção 
da unidade lamenta as mor-
tes e se solidariza com a fa-
mília.

O Hospital Estadual da 
Mulher disse que a pacien-
te chegou à unidade com 
complicações pós-parto sem 
sinal de sepse, mas que um 
dia depois apresentou falta 
de ar e, mesmo com todos 
os cuidados, não resistiu. Já a 
Secretaria Estadual de Saúde 
disse que acompanha a sin-
dicância aberta pelo Hospital 
da Mãe.

 Dificuldade para respirar

Nas redes sociais, diversos internautas 
se manifestam sobre as mortes de Diana 
e Isabella. Os relatos mostram que a uni-
dade de Mesquita tem sido negligente em 
relação ao atendimento. Outro caso tam-
bém ocorreu em dezembro. Uma equipe 
médica do Hospital da Mãe foi acusada 
de esquecer placenta no ventre de partu-
riente internada no CTI da unidade. 

Passados quase dez dias desde o par-
to, Taís Azevedo, 25, seguiu internada na 
unidade. Mas não era para se recuperar 
após dar à luz ao primeiro filho. Logo que 
recebeu alta da maternidade, ela começou 
a

sentir mau cheiro dentro do próprio 
organismo. No retorno à unidade de saú-
de, a parturiente descobriu que a equipe 
médica que realizou o parto normal es-
queceu gaze e restos da placenta do bebê 
no ventre dela.

De acordo com relatos enviados pela 
avó, Ana Paula Albino, e a tia-avó do re-
cém-nascido, Alessandra Albino, houve 
uma sequência marcada por negligência e 
erro médico contra Taís. “No dia 17, deu 

febre, de 38 graus. Corri com ela para o 
hospital, começou a botar sangue para 
fora, pedaços e mais pedaços. Chegamos, 

eles mesmos falaram (alguns, não todos) 
que tinham esquecido gaze dentro dela, 
então iria

para a sala de cirurgia. Foi às pressas, 
tiraram a gaze, ela ficou na sala. Só que 
me ligou desesperada, dizendo que ainda 

tinha coisa dentro dela, uma enfermeira 
arrancou uma gaze (que diz que era um 
tampão) e que não conseguiu arrancar 
direito. Mandou ela ir para o banheiro,se 
abaixar e começar a puxar. Ela puxou 
todo o restante, foi para a cama”, detalhou 
Ana Paula, em áudio enviado ao Portal 
Eu, Rio! 

“No dia 21, ela começou a se sentir mal, 
deitou na cama: era cheiro de podre puro. 
Água! A gente perguntou pra doutora, 
‘isso é normal?’ Parecendo pus o sangue 
dela no absorvente, e eles dizendo que era 
normal”. Na gravação, Ana Paula explica-
va que a equipe responsável abdicou do 
parto cesariano e se decidiu pelo normal.

“Minha filha entrou no Hospital da 
Mãe dia 13, àssete da manhã. Deram re-
médio para induzir o parto dela. Quando 
foi oito horas da manhã do dia 14, trocou 
o plantão, chegou outra doutora, olhou 
pra ela e falou, ‘vou te ajudar, mãezinha, 
porque o seu bebê está em sofrimento’. 
Colocaram ela quase no chão, ali manda-
ram ela fazer força. O bebê dela veio ao 
mundo, mas roxo,sem chorar, nada”.

Outro caso envolvendo a unidade 
 Diana Gonçalves com o marido, Jonathan: sonho acaba em tragédia 

Mãe e irmã da jovem, respectivamente Maria Alice Santos e Jéssica Gonçalves, estão inconformadas 

Hospital da Mãe, em Mesquita, é alvo de outras denúncias
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Vou pro Sereno e Bom Gosto 

sobem ao palco da Via Music Hall
Márcio Reis

Secretário Executivo do governo de São João de Meriti, Márcio Reis é um dos mais atuantes e dinâmi-
cos da gestão do Dr. João. Pré-candindato a deputado estadual, Reis já se prepara para a maratona da 
campanha deste ano. Ele deseja a todos os leitores um ano novo de paz, saúde prosperidade e amor. 

Secretário Executivo de São João de Meriti, Márcio Reis, governador Cláudio Castro e Prefeito Dr. João 

Dia 21 de janeiro, sexta-feira, 
a Via Music Hall recebe os Gru-
pos Vou pro Sereno e Bom Gos-
to, em mais uma edição do Pago-
de da Via.

Em meados dos anos 2000, 
nas rodas de samba espalhadas 
pelo bairro da Vila Valqueire na 
cidade do Rio de Janeiro, nasce o 
Grupo Bom Gosto. Foi constru-
ído seu público e teve seu reco-
nhecimento musical quando ini-
ciou o projeto “Roda de Samba 
do Bom Gosto”, em Jacarépagua. 
De lá para os dias atuais, o grupo 
emplacou vários hits nas rádios 
de todo o país.

Sucessos do grupo como: 
“Patricinha do olho azul”, “Cur-
tindo a vida”, “Amor bipolar”, 
entre outros, que não podem 
faltar em seus shows. Releituras 
como: “Tia Nastácia” de Dorival 
Caymmi, “Só felicidade” (Fundo 
de quintal), “Amizade é tudo” 
(Thiaguinho), mantêm o clima 
da festa no ápice.

Para completar a noite, quem 
se apresenta é o Vou pro Sereno.

Vou Pro Sereno ou “VPS”, 
como chamam os fãs, é formado 
por Alex Sereno (tantã e voz), 
Julio Sereno (pandeiro e voz), 
Paulinho Sereno (reco-reco) e 
Rodrigo Tchutchucão (violão). 
Com mais de 20 anos de histó-
ria, o quarteto, que conta com 
mais de 1.8 milhão de ouvintes 
mensais no Spotify e 446 mi-
lhões de visualizações em seu 
canal oficial no YouTube, surgiu 
na Zona Oeste do Rio de Janeiro 

e explodiu nacionalmente com 
a música “Nada Pra Fazer”, que 
deu nome a uma roda de samba 
que levava cerca de 10 mil pes-
soas ao Bangu Atlético Clube, na 
capital carioca. A roda começou 
a atrair amantes do samba, além 
de muitos sambistas. Desde en-
tão, o grupo passou a rodar com 
o projeto, embalando e animan-
do o público com o melhor dos 
clássicos do samba pelo país.

Antes, no intervalo e após o 

show, DJs tocando os maiores 
sucessos das pistas.

Para mais informações 
é só acessar 

viamusichall.com.br/e/sac
Dia: 21.01.2022 (SEXTA)
Local: Via Music Hall
Endereço: Rod. Pres. Dutra, 

4200 - Parque Barreto, São João 
de Meriti - RJ

Faixa etária: 18 anos
Abertura da casa: 22:00 ho-

ras 

Primeiro show previsto: 
00:00h

SETORES
Nível 1  
PISTA: sem lugar marcado. 
PISTA VIP: sem lugar mar-

cado. 
NÍVEL 2
CAMAROTES: Todos os ca-

marotes são para 8 pessoas. Con-
tém 1 mesa bistrô, sem cadeiras.

JIRAU: sem lugar marcado. 
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FERNANDO ALVES

98294-5712
fernandoalves@agorabaixada.com.br

RAPIDINHAS DO
aGora !
DESCONTO DO IPTU

•A Prefeitura de Belford Roxo 
enviou os carnês de IPTU - 2022 
para os contribuintes. Para o pa-
gamento em cota única até o dia 
10 de fevereiro, o desconto é de 
10% e de 5% até 10 de março. 
Outra opção é parcelar em até 10 
vezes com as parcelas vencendo 
no dia 10 de cada mês, mas sem 
desconto.

PROTETORES DE PETS 
•A Prefeitura de São João de Meriti realizou no dia 10 a 

entrega 134 carteirinhas dos protetores de animais que se ca-
dastraram. O documento oferece benefícios, como o direito a 
oito castrações mensais, desconto em consultas com clínicas 
parceiras e vagas em cursos ligados ao tema.

CECILIANO ANUNCIA DIVÓRCIO DE CLÁUDIO CASTRO 
•O casamento entre dois dos mais importantes políticos do 

Rio de Janeiro parece ter subido no telhado.  Governador Clau-
dio Castro (PL), ligado a o presidente Jair Bolsonaro (PL), e o 
deputado e presidente da Assembleia Legislativo do RJ (Alerj), 
André Ceciliano, um dos principais interlocutores do ex-presi-
dente Lula (PT) no Rio, tiveram uma história de amor político 
que terminou com a frase “foi bom enquanto durou“.

Numa entrevista ao jornal Correio da Manhã, Ceciliano 
tornou público o divórcio e deixou claro os motivos. O políti-
co disse ter um respeito por Castro, mas o governador precisa 
atentar mais ao fazer acordos. “(...) quando você combina uma 
coisa, precisa cumprir. Você pode até falar que aquele combi-
nado não era bem assim, mas não dá para fazer compromissos, 
como fiz na Alerj, e depois, ter eles mudados unilateralmente, 
sem uma conversa”, discorreu André em referência ao Fundo 
Soberano, por exemplo. 

•O prefeito Wagner dos Santos 
Carneiro, o Waguinho, destacou a 
importância de a população pagar 
o IPTU, pois os recursos são inves-
tidos em benfeitorias. “(...) estamos 
com obras em todos os bairros. Isso 
se dá porque a população está con-
fiando no governo e fazendo a sua 
parte pagando IPTU”, disse. 

DEFENSORIA PÚBLICA 
•Dados da Defensoria Pública do Rio de Janeiro (DPRJ) mos-

tram que, em 2021, o órgão recebeu 11.960 pedidos de inter-
nação, transferência e cirurgia. Pelo Sistema Verde, que reúne 
informações de atendimento de todos os órgãos, quase metade 
(46%) necessitou de judicialização.

•Até 1º de fevereiro estão 
abertas as inscrições para 50 
cursos profissionais gratuitos 
oferecidos pela Fundação de 
Apoio à Escola Técnica (Fae-
tec), instituição subordinada à 
Secretaria de Estado de Ciência, 
Tecnologia e Inovação. São mais 
de 30 mil vagas em áreas, como: 
tecnologia, educação e cultura. 

•A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) suspendeu os efeitos 
da licença emitida pelo Ins-
tituto Estadual do Ambiente 
(Inea) que autorizava a reali-
zação de obras estruturais no 
aeroporto Santos Dumont. 

LICENÇA SUSPENSA 

CONFIANTE

FAETEC

•De autoria do presidente da 
Alerj, deputado André Cecilia-
no (PT), o Decreto Legislati-
vo 20/21, publicado no Diário 
Oficial da Casa, impede, entre 
outras obras, a ampliação das 
pistas de pouso e decolagem do 
Santos Dumont sobre a Baía de 
Guanabara. 

DECRETO 
IMPEDE OBRAS 

THIAGO LONTRA/ALERJ 

•Na prática, a medida in-
viabiliza em parte os planos 
do leilão do governo federal, 
que tem sido criticado por 
estado e prefeitura da capital 
por risco de esvaziamento do 
Aeroporto Internacional Tom 
Jobim, o Galeão.

PLANOS DO LEILÃO 

•As vagas estão distribuídas 
pelas 43 unidades da institui-
ção. Os cursos de capacitação 
profissional terão duração de 10 
a 20 semanas. A lista completa 
de cursos e unidades com opor-
tunidades disponíveis pode ser 
conferida no site da instituição.

NÃO PERCA ESSA! JUDICIALIZAÇÃO RECORRENTE 
•Os dados apontam ainda que março, a DPRJ registrou o 

maior número de pedidos (1.627). Para a coordenadora do 
plantão noturno da DPRJ, Isabel Fonseca, o ideal seria que 
não houvesse esta necessidade, mas devido as falhas no siste-
ma de saúde, a judicialização é recorrente.

Foi destacado ainda a importância de participação dos ser-
vidores no curso de capacitação de crise, que será realizado. 

•Concessionárias de serviços 
dos trens, metrôs e barcas terão 
que disponibilizar letreiros com 
os horários das composições 
aos usuários com deficiência 
auditiva nas estações. É o que 
determina uma lei dos deputa-
dos estaduais Valdecy da Saúde 
(PTC) e Marcelo Cabeleireiro 
(DC), que foi sancionada pelo 
governador Cláudio Castro.

AGORA É LEI!
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ONDE SUAS IDÉIAS ACONTECEM!
AV. DEPUTADO JOSÉ DA COSTA FRANÇA, 119 - LOJA 08

(21) 97569-3588VILAR DOS TELES
SÃO JOÃO DE MERITI

Cidades
Escola Firjan SESI abre inscrições para 

Torneio de Robótica FIRST LEGO League 

Como será o futuro da 
logística e do trans-
porte de cargas e 

entregas? Esse é o tema da 
temporada Cargo Connect de 
2021/2022 do Torneio de Ro-
bótica FIRST LEGO League 
Challenge (FLL), com inscri-
ções abertas para a etapa re-
gional em até 26/02. Realiza-
do pela Escola Firjan SESI, a 
FLL é aberta para estudantes 
de 9 a 16 anos, de escolas pú-
blicas, privadas, ONGs ou de 
uma equipe de garagem – for-
mada por um grupo de ami-
gos sem vínculo escolar –, 
que queiram se candidatar na 
etapa regional. A competição, 
que propõe que estudantes 
criem robôs feitos com peças 
de Lego, receberá inscrições 
do Rio de Janeiro e de outros 
estados da Região Sudeste. 
“O Torneio de FIRST LEGO 
League Challenge é um pro-
grama internacional de ex-
ploração científica, projetado 
para fazer com que crianças 
e jovens se entusiasmem com 
ciência e tecnologia e adqui-
ram habilidades valiosas de 
trabalho e de vida”, explica 
Simone Caires, analista de 
Educação Básica da Firjan 
SESI, destacando ainda que, 
este ano, o torneio será reali-
zado remotamente por causa 
da pandemia. 

Reunidos em times de dois 
a dez integrantes e liderados 
por dois técnicos adultos, 
os jovens têm como obje-
tivo usar a imaginação e a 
criatividade para investigar 
problemas do dia a dia da 
sociedade moderna e buscar 
soluções inovadoras que con-
tribuam para um mundo me-
lhor. Os temas são diferentes 
a cada temporada: em 2018, a 
questão era trazer soluções fí-
sicas ou psicológicas para as 
pessoas que estão no espaço; 
em 2019, a proposta era para 

cidades inteligentes: pensar 
numa solução para amenizar 
problemas das grandes cida-
des, ambientais econômicos 
ou sociais. Em 2020, o tema 
era RePlay: como tornar as 
pessoas mais ativas na re-
gião onde vivem.  Já no ano 
passado, o desafio foi “O que 
fazer para tornar as pessoas 
mais ativas na região onde 
vivem, seja no campo, na ci-
dade ou em qualquer outro 
lugar? Este ano, o tema trata 
de logística e transporte, e to-
das as missões têm que estar 
relacionadas será desafiar jo-
vens a repensarem o futuro da 
logística e transporte de car-
gas, mercadorias e entregas. 
Os mais bem colocados serão 
selecionados para a etapa na-
cional. 

O Torneio Internacional 
de Robótica envolve quatro 
categorias de avaliação: Core 
Values, Design do Robô, De-
safio Robô (arena) e Projeto 
de Inovação. O Core Values 
usa o trabalho em equipe e 
a descoberta para conhecer 
melhor o desafio, através de 
ideias originais para o robô, 
mostrando como a equipe e 
suas soluções terão impac-
to e inclusão. O Design do 
Robô compreende o tipo de 
montagem que a equipe fez, a 
mecânica do robô e a progra-
mação realizada para resol-
ver as missões do Desafio do 
Robô. É preciso também ex-

plicar o que o robô vai fazer 
com base no código escrito. 
Desafio Robô (arena) é onde 
a equipe vai colocar o robô 
em funcionamento para reali-
zar as missões, além de pro-
jetar todos os acessórios que 
o robô utiliza nessas missões. 
Já o Projeto de Inovação é o 
momento da pesquisa cien-
tífica, de trazer uma solução 
para o desafio da temporada. 
O grupo identifica um pro-
blema para resolver; cria uma 
solução para o problema da 
sua comunidade; comparti-
lha suas ideias, aprende com 
outras pessoas e melhora a 
solução proposta a ser apre-
sentada em um evento. 

O Torneio Regional da FLL 
CARGO CONNECT está 
marcado para os dias 8 e 9 de 
abril e a etapa nacional está 
prevista para acontecer entre 
27 e 29 de maio. Os estudan-
tes competidores podem par-
ticipar de apenas uma equipe 
da FIRST® LEGO® League 
por temporada. No Brasil a 
idade permitida é de 9 até 16 
anos. Para ser elegível, o jo-
vem deverá ter, no mínimo, 9 
anos no último dia da inscri-
ção para um regional oficial 
e não deve exceder a idade 
máxima (16 anos) em 31 de 
agosto do ano seguinte ao do 
Lançamento da Temporada, 
isto é, jovens com no máximo 
16 anos até 31/08/2022 pode-
rão participar.  

DIVULGAÇÃO

Japeri adota medidas 
contra nova onda da covid
Em meio ao aumento de 

casos de Covid-19 no 
município, a Prefeitura 

de Japeri adotou algumas me-
didas para prevenir uma nova 
onda da doença na cidade. A 
gestão determinou por meio de 
decreto municipal que a partir 
do dia 14 de janeiro a Unidade 
Mista de Engenheiro Pedreira e 
o Posto de Saúde Japeri Centro 
estão com as consultas médi-
cas suspensas até o dia 31 des-
te mês. Os profissionais serão 
alocados nos Centros de Tria-
gem onde atuarão no combate 
ao vírus e as consultas serão 
reagendadas.

O documento determina a 
suspensão do atendimento pre-
sencial ao público nos órgãos 
da administração pública mu-

nicipal direta e indireta, a li-
mitação de 70% do público em 
alguns locais, proibição da rea-
lização de eventos e atividades 
que envolvam aglomeração de 
pessoas, inclusive do Carnaval 

(ainda que previamente autori-
zada), pelo prazo de 15 dias. É 
recomendado à população que 
não realize ou permaneça em 
aglomerações nos espaços pú-
blicos, sendo permitido apenas 

o deslocamento.

Medidas para 
servidores públicos 

Seguindo as orientações 
propostas pelo Ministério da 

Saúde, qualquer servidor ou 
empregado público que apre-
sentar febre, tosse seca, dor 
de garganta, dificuldade para 
respirar, entre outros sinto-
mas respiratórios, deverá re-
alizar o teste para verificação 
da presença do vírus. Em caso 
do resultado positivo, o agen-
te público deverá permanecer 
em isolamento domiciliar pelo 
período determinado pelo mé-
dico. Atualmente, não há casos 
de Ômicron. “Nossos exames 
são encaminhados para o labo-
ratório da Fundação Oswaldo 
Cruz. Caso algum resultado dê 
positivo para a nova variante, 
somos informados imediata-
mente pela equipe”, explicou a 
secretária de Saúde, Ana Luiza 
Affonso.

Consultas médicas estão suspensas até o dia 31 deste mês

DIVULGAÇÃO/PMJ

RAINHA DO IRIS MERCADO LTDA torna públi-
co que recebeu da PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO 
JOÃO DE MERITI a Licença Municipal de Operação Nº 
0496/2021, com validade até 28 de abril de 2026, para ope-
rar a atividade de supermercado, situado a Av. Deputado 
Ulisses Guimarães, 1258 / Vila São João / São João de Me-
riti. (Processo Nº 24168/2014).

A IMPECÁVEL ROUPAS LTDA torna público que re-
cebeu da PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE 
MERITI a Licença Municipal de Operação Nº 0570/2021, 
com validade até 06 de dezembro de 2026, para operar a 
atividade de comércio varejista de artigos do vestuário, aces-
sórios e calçados situado em Rua da Matriz 403, Loja A/B / 
Centro / São João de Meriti. (Processo Nº 1746/2015).

ESTOFADOS LORD MERITI INDÚSTRIA E CO-
MÉRCIO LTDA torna público que recebeu da PREFEITU-
RA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI a Licença 
Municipal de Operação Nº 0568/2021, com validade até 
29 de novembro de 2025, para operar a atividade de comér-
cio varejista de móveis, situado em Rua Antônio Belchior 
279 lote 14; 275 lote 15; 258 lote 17 / Jardim Meriti / São 
João de Meriti. (Processo Nº 4985/2016).

SISTEMA DE ELITE DE ENSINO S.A. torna público 
que recebeu da PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO 
DE MERITI a Licença de Municipal de Operação Nº 
0578/2022, com validade até 17 de Janeiro de 2027, para 
operar a atividade de Prestação de Serviços Educacionais 
em nível Fundamental e Médio, situado a Rua São Pedro 
Nº 47 – Loja 55 / Centro / São João de Meriti, registrada na 
SEMAS/SJM. (Processo Nº 5721/2017)
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